



Refrenda Municipio Máxima Calificación Crediticia De Fitch Ratings Para El Empréstito De "Impulso Amable"

La estrategia 'Impulso Amable' refrendó la máxima calificación crediticia por parte de 'Fitch Ratings' para el empréstito financiero que adquirió el Municipio.

Este empréstito fue contratado a Bancomer por 350 millones de pesos, que se duplicó con la aportación del Gobierno del Estado, para llevar a cabo la estrategia 'Impulso Social', que en Celaya se denominó 'Impulso Amable' al compaginar las obras prioritarias de ambos niveles de Gobierno para realizarse en esta ciudad, mediante el programa de Inversión Público-Privada de Infraestructura para la Construcción del Tejido Social 2018.

Esta empresa internacional volvió a calificar con 'AAA', debido a que las condiciones del contrato son sólidas, estables y favorables en términos financieros; es decir que evaluaron la tasa de interés preferente que adquirió el Municipio, el 25% de las participaciones federales del Ramo 28 como garantía mediante un fideicomiso de administración y pago, el plazo de 15 años determinado para cubrirlo y demás conceptos jurídicos contratados.

Con esta calificación, el banco tiene la certeza financiera de que el Gobierno Municipal está realizando, en tiempo y forma, los pagos mensuales correspondientes, tanto a abono a capital como los intereses generados, desde el inicio de las disposiciones que obtuvo el Municipio.

En esta dinámica, la Secretaría de Finanzas, Inversión y Administración (SFIA) deposita al fideicomiso el porcentaje de las participaciones federales y se realiza el pago correspondiente del empréstito y regresa el saldo a favor al Municipio que ha sido invertido para generar rendimiento.

En este sentido, el Gobierno Municipal ha hecho abonos mensuales a capital al generar economías en la contratación de las obras civiles, conforme se van entregando cada una por separado; de los 350 millones contratados por el Municipio, actualmente la deuda es menor al quedar en 338 millones (\$338'126,382), debido a estas aportaciones directas a capital.

Desde noviembre de 2016 y hasta este 31 de mayo se han pagado 28 millones a capital (\$28'494,629) y 29 millones de intereses (\$29'461,164); ganando intereses por más de 14 millones (\$14'713,301) al invertir, en el banco más conveniente al momento, todos los remanentes o recursos no utilizados a la fecha y así obtener esa cantidad como rendimiento de inversión.

Con esta estrategia para cumplir con la cobertura del empréstito se está reduciendo tanto el monto de los pagos mensuales como el propio plazo para cubrirlo, por lo que 'Fitch Ratings' lo resaltó y en consecuencia otorgó de nueva cuenta su máxima calificación crediticia.